



Superficie	86 m <sup>2</sup>
Référence	284V1350M
Prix	475 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Charme et authenticité pour cette maison individuelle unique en son genre dans un quartier très apprécié. Construite en 1925, elle offre 86 m<sup>2</sup> habitables (73 m<sup>2</sup> + dépendance aménagée de 13 m<sup>2</sup>) au calme et un terrain de 500 m<sup>2</sup>, idéalement orienté plein sud et bénéficiant d'une vue sur le jardin. Cette maison de plain-pied dispose d'un séjour spacieux de 31 m<sup>2</sup>, une cuisine indépendante, 2 chambres, une salle de bains et un wc. Les amateurs de rénovation seront séduits par le potentiel offert pour redonner à cette maison son éclat d'antan. Cette propriété bénéficie d'une dépendance aménagée en ...

*Charm and authenticity for this unique detached house in a very popular area. Built in 1925, it offers 86 m<sup>2</sup> of living space (73 m<sup>2</sup> + converted outbuilding of 13 m<sup>2</sup>) in a quiet area and a plot of 500 m<sup>2</sup>, ideally facing south and enjoying a view of the garden. This single-storey house has a spacious living room of 31 m<sup>2</sup>, an independent kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a toilet. Renovation enthusiasts will be seduced by the potential offered to restore this house to its former glory. This property benefits from an outbuilding converted into a studio which can be joined to the main body, and ...*

## **COTE IMMOBILIER**

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

